## Inauguration de la Bibliothèque Mis et Thiennot à Saint-Plantaire le 11 janvier 2020

Nous sommes réunis pour inaugurer cette bibliothèque.

Celle-ci était située à l'intérieur du secrétariat de mairie, sans place, peu accessible sans déranger. Alors que ça doit être un lieu de rencontre, ouvert à tous, qui permet l'accès au savoir, à la culture, et gratuite pour le plus grand nombre. Elle doit être attrayante, ouverte à tous les publics, et dans un lieu où l'on peut faire beaucoup de choses.

C'est pourquoi cet emplacement a été choisi : ancien préau de l'école, lieu d'éducation, à côté de la salle informatique ouverte au public et au cœur du centre de loisirs des enfants de nos communes. Une équipe de bénévoles la fait vivre, emmenée par Isabelle, à l'origine de cette réalisation.

Merci au département qui nous a aidés à la financer, aux entreprises qui l'ont réalisée, aux bénévoles qui la feront vivre.

Et puis, ce lieu, il fallait le baptiser. Nous avons reçu il y a quelques semaines le comité de soutien Mis et Thiennot, à la salle des Bordes. Nous avons alors compris que, pour que ne s'efface pas la mémoire, et que pour parvenir à une remise en cause d'une décision injuste, il fallait le soutien d'un maximum de citoyens. Le Conseil Municipal dans sa dernière séance a donc décidé de nommer cette salle Bibliothèque Mis et Thiennot.

C'est participer au combat pour la réhabilitation de Raymond Mis et Gabriel Thiennot, ces deux jeunes arrêtés en janvier 1947, avec leurs compagnons d'infortune. Suite à leurs aveux arrachés sous la torture, ils furent condamnés à la prison, et pour Raymond et Gabriel au bagne. Nous savons depuis qu'ils ont en permanence clamé leur innocence, et qu'ils se sont battus jusqu'à leur mort pour leur réhabilitation. Leur combat n'est pas terminé, et à notre modeste place, nous voulons y contribuer.

N'oublions jamais, continuons le combat. Un grand merci à tous pour votre participation.

Daniel Calame, maire de Saint-Plantaire